

POLITICA

José Bono ocupará la cartera de Defensa y Manuel Marín será el presidente del Congreso de los Diputados

Bono y Marín sitúan a Castilla-La Mancha en lo más alto

El nombramiento del actual presidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, José Bono, como ministro de Defensa y la designación de Manuel Marín para que sea elegido presidente del Congreso de los Diputados, circunstancias que serán posible gracias al triunfo electoral a nivel nacional del candidato del PSOE, José Luis Rodríguez Zapatero, sitúa a nuestra Región ante un hecho histórico, que hace pasar a la "tierra de paso" de ser la "mandadera" de España, como la calificó el escritor tomellosero, Francisco García Pavón, a decidir los destinos de la nación.



El resultado que el pasado 14 de marzo arrojaron las urnas con la victoria del socialista José Luis Rodríguez Zapatero va a propiciar que Castilla-La Mancha pase de ser la "mandadera" de España, como la calificó el escritor tomellosero, Francisco García Pavón, o la "tierra de paso" mundialmente conocida, para entrar en el Gobierno de España con al menos un miembro en el Consejo de Ministros (se habla de otro ministro más), concretamente su actual presidente, José Bono, que asumirá la cartera de Defensa.

El salto histórico se completará con la elección del ciudadrealeño Manuel Marín como presidente del Congreso de los Diputados, tercer cargo en importancia en el escalafón nacional, después de el Jefe del Estado y el Jefe del Gobierno.

Desde el Gobierno de Castilla-La Mancha su consejero Portavoz declaró inmediatamente después que la designación del presidente regional como ministro de Defensa "es una oportunidad histórica para esta región y un hecho muy importante que el presidente Bono pueda expresar la sensibilidad, los sentimientos, la fuerza y los intereses de Castilla-La Mancha en Madrid".

Emiliano García-Page aludió a las circunstancias históricas que están atravesando España y Castilla-La Mancha y a la necesidad de estar a la "altura de las circunstancias", asegurando que le gustaría que "los ciudadanos vieran que ésta es una oportunidad brillante para que Castilla-La Man-

cha tenga peso y fuerza en Madrid y afronte el futuro con garantías".

La primera consecuencia de este acontecimiento histórico será que el vicepresidente del Gobierno castellano-manchego, José María Barreda, pase a ser el nuevo presidente de Castilla-La Mancha en funciones hasta que las Cortes regionales elijan al nuevo jefe del Gobierno de la Comunidad autónoma, en el transcurso de un Pleno de Investidura que con toda seguridad será también Barreda.

Previamente, Bono deberá presentar ante la Mesa de las Cortes regionales su renuncia como presidente de la Junta de Comunidades y como diputado autonó-

co, lo que conllevará el cese del Consejo de Gobierno de la región, que actuará en funciones hasta que se forme un nuevo Ejecutivo.

Ello conllevará también la entrada de un nuevo diputado autonómico por la provincia de Toledo a las Cortes de Castilla-La Mancha, que será Verónica López Seseña, concejal de Camarenilla y maestra de infantil, que ocupaba el sexto lugar en la candidatura del PSOE en las elecciones autonómicas del 25-M.

Tras examinar la Mesa de las Cortes la presentación del escrito de renuncia, el presidente de la Cámara autonómica, Fernando López Carrasco, consultará con los dos grupos políticos las propuestas de candidatos a la Presi-

dencia de la región. Seguidamente, antes de que pasen quince días, el presidente del Parlamento convocará a la Junta de Portavoces y la Mesa de las Cortes para fijar la fecha del Pleno de Investidura del aspirante a presidir la Comunidad Autónoma.

Antes, el Partido Socialista de Castilla-La Mancha deberá convocar su Comité regional para proponer un candidato.

Como es lógico, los plazos del proceso de relevo en la Presidencia de Castilla-La Mancha no se conocerán hasta que no se conozcan las fechas para la constitución del Congreso y el Senado, la investidura de José Luis Rodríguez Zapatero y la formación del Gobierno de España.

En este sentido, el secretario primero de la Mesa de las Cortes, Jesús Fernández Vaquero, ha avanzado hoy que el debate de investidura del nuevo presidente de Castilla-La Mancha podría celebrarse a finales del mes de abril o principios de mayo.

Fernández Vaquero señaló que, una vez que se forme el nuevo Gobierno y se vea si afecta o no a la región, habrá 15 días de plazo -que se pueden acortar- para iniciar los contactos con el presidente de las Cortes, Fernando López Carrasco y los grupos políticos, en relación al debate de investidura.

Este hecho va a motivar que, tras el pleno que se celebrará este jueves 25 de marzo, no existan más sesiones plenarias hasta que se solucione y se amolde el futuro Ejecutivo autonómico.

García-Page señala a Barreda como el "mejor preparado" para presidir el Gobierno regional

El consejero Portavoz, Emiliano García-Page, consideró hoy que el vicepresidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, es "el mejor preparado y el más capaz para afrontar esta nueva etapa" y para "asegurar el presente y futuro de la comunidad autónoma". Además, resaltó que "José María Barreda ha estado detrás de importantes logros para Castilla-La Mancha y ahora se trata de que esté delante". García-Page respondió así hoy en Toledo a las preguntas que le realizaban los periodistas sobre la posibilidad de que José María Barreda sustituya al presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, quien formará parte del futuro Gobierno de España como ministro de Defensa.

El portavoz del Gobierno regional también destacó la experiencia, capacidad política y el conocimiento sin igual de la región que tiene el vicepresidente regional, quien, desde su opinión personal, sustituiría a José Bono como presidente de Castilla-La Mancha no por ser vicepresidente, sino porque es la mejor opción para garantizar el presente y el futuro de la región.



Un "pactista" para el nuevo Congreso de los Diputados

A Manuel Marín le avalan 14 años como miembro de la Comisión Europea, en la que también ha desempeñado el cargo de vicepresidente. Marín también ha sido diputado, secretario de Estado para Europa, y portavoz parlamentario de Exteriores. Fue nombrado recientemente secretario de Política Internacional del Partido Socialista en sustitución de Trinidad Jiménez, que pidió su relevo para centrar sus esfuerzos en preparar su candidatura a la alcaldía del Ayuntamiento de Madrid.

Miembro del PSOE desde 1974 y diputado en el Congreso desde la legislatura Constituyente (1977), Manuel Marín es licenciado en Derecho, diplomado en Derecho Comunitario por la Universidad de Nancy (Francia) y posee el Certificado

de Altos Estudios Europeos del Colegio de Europa en Bruselas (Bélgica).

Natural de Ciudad Real (21 de octubre de 1949), Marín fue secretario de Estado de Relaciones con las Comunidades Europeas en el primer gobierno de Felipe González y, entre 1982 y 1985, estuvo al frente del equipo encargado de las negociaciones para la adhesión de España a la entonces Comunidad Económica Europea, ahora Unión Europea.

De 1986 a 1999, fue vicepresidente de la Comisión Europea, en la que también fue titular de las Comisarias de Asuntos Sociales, Educación y Empleo (1986-1988), Política de Cooperación y Desarrollo y Política Pesquera Común (1989-1992), Política de Cooperación para el Desarrollo, Relaciones Económicas Exteriores con el Mediterráneo, América Latina, Asia y los países ACP, y Ayuda Humanitaria (1993-1999).

Estuvo al frente del equipo encargado de las negociaciones para la adhesión de España a la entonces Comunidad Económica Europea, ahora Unión Europea.